

### Antonio Del Negro wird Chief Product Officer bei der myneva group

- **Führender Europäischer Software-Hersteller im Bereich Sozialwesen verstärkt sich personell**
- **Neuer Chief Product Officer mit eindrucksvollen Leistungsnachweisen aus der Software-Branche**

**Hamburg, 02. Januar 2024** - Antonio Del Negro (46) wird zum 1. Januar die Position des Chief Product Officer (CPO) für die myneva Gruppe angetreten. Er übernimmt die Position von Christophe Nick, der sich nach knapp zwei Jahren im Unternehmen entschieden hat, eine neue Herausforderung außerhalb des Unternehmens wahrzunehmen. Der neue CPO Del Negro hat Business Computer Science studiert und kommt zu myneva von Experis Deutschland, wo er in den letzten Jahren als Practice Leader Enterprise Applications tätig war. Mit mehr als 20 Jahren Erfahrung in der Erstellung von Geschäftsprozessanwendungen hat er tiefgreifendes Know-How, wie man Softwarelösungen konzipiert, umsetzt und an den Markt bringt. In den letzten Jahren lag sein Fokus sehr stark in der Entwicklung von Cloud Unternehmensanwendungen. Ein Schwerpunkt bestand darin, Unternehmen von ihren on-premise Lösungen in die Cloud zu bringen.

#### **Pflegeprozess so transparent wie möglich gestalten**

„Mit Antonio Del Negro haben wir einen erstklassigen Experten im Bereich Prozessmanagement und Enterprise Cloud Architekturen gewonnen. Er wird unserer Ausrichtung auf ein Pflege-Ecosystem in allen Pflegesektoren wesentliche und innovative Impulse geben“, freut sich CEO Dieter Weißhaar.

„Christophe Nick danken wir sehr herzlich für seinen Beitrag zum Aufbau einer zentralen Produktorganisation der myneva Gruppe und wünschen ihm viel Erfolg bei seinen neuen Herausforderungen“, so Weißhaar weiter.

„Bei myneva habe ich gemeinsam mit meinen Teams die Möglichkeit, den Pflegealltag mit jedem Release, mit jedem neuen Feature, mit jeder Zeile Code etwas einfacher und besser zu machen. Somit haben wir die Möglichkeit das Leben von Pflegebedürftigen, Pflegerinnen und Pflegern und der Angehörigen zu verbessern“, betont Del Negro. „Wir werden sicherstellen, dass unsere Softwareprodukte die Bedürfnisse und Herausforderungen aller Stakeholder adressieren. Oberstes Ziel ist es, den Pflegealltag für alle Beteiligten zu erleichtern und den Pflegeprozess transparent zu gestalten“, so Del Negro weiter.

Der neue Chief Product Officer Del Negro kann auf mehr als 20 Jahre erfolgreicher Tätigkeit in der Produktentwicklung, vorrangig im SAP-Umfeld, zurückblicken. Bevor er zu Experis kam, war er zum Beispiel sechs Jahre bei EASY Software tätig, zuletzt als Vice President Engineering SAP.

#### **Über die myneva Group**

Die myneva Group ist einer der führenden europäischen Softwareanbieter für alle Bereiche des Sozialwesens. Mit über 300 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern, über 3.500 Kundinnen und Kunden sowie rund 750.000 Klientinnen und Klienten im Sozialbereich deckt myneva den gesamten Sozialbereich von Altenpflege, Eingliederungshilfe, Kinder- und Jugendhilfe bis hin zu Sozialhilfen ab. Als der europäischen Softwareanbieter dieser Branche ist myneva aktuell in acht Ländern Europas tätig.

#### **Kontakt**

Matthias Goldbeck

**Phone** +49 172 8 42 70 07

**Email** [matthias.goldbeck@ccounselors.com](mailto:matthias.goldbeck@ccounselors.com)

**Web** [www.myneva.eu](http://www.myneva.eu)

myneva Group GmbH - Fuhlsbüttler Straße 387 - 22309 Hamburg